
Presenting a VIDEO (Oral) 
 
Exemple de trame pour parler du video  

What we have here is a commercial about ... / is a comic / is a report. (Ce que nous avons ici est 
un spot publicitaire sur le sujet... / est une bande dessiné / est un reportage.)  

It was created by... in two thousand and sixteen/2016 (Il a été créé par ... en 2016)  

We have no information about the moment when it was created but we can guess it’s recent.  

(Nous n'avons aucune information concernant le moment où il a été créé, mais on peut supposer 
qu'il est récent)  

This is a video from BBC/Sky News channel. (Ceci est une vidéo provenant de la chaîne BBC/Sky 
news)  

The video takes place in England. I can notice it, thanks to the accents of the different people (La 
vidéo se déroule en Angleterre, je peux le remarquer grâce aux accents des différentes 
personnes)  

There are three/3 parts (Il y a 3 parties)  
There are two/2 main characters/ There are several main characters. (Il y a 2 personnages  

principaux / Il y a plusieurs personnages principaux)  

A man/woman who is approximately thirty/30 years old. (Un homme/Une femme qui est âgé(e) 
d'environ 30 ans)  

He/She works as a journalist /reporter/agency assistant/director/ (Il/Elle travaille comme 
journaliste/ reporter/employé(e) de l'agence/ directeur-directrice)  

He/She is in her house. He/She is in the street. He/She is in public transportation. He/She is in a 
store. (Il/Elle est dans sa maison. Il/elle est dans la rue. Il/Elle est dans les transports en commun. 
Il/Elle est dans un magasin.)  

A young woman. A young man. // Old woman/ Old man. (Une jeune femme. Un jeune homme // 
Une femme âgée/ Un homme âgé)  

The first part shows .../ A first part deals with ... (La première partie montre / Une première partie 
traîte...)  

The second part shows... / A second part deals with ... (La seconde partie montre / Une seconde 
partie traîte...)  

To begin with, the journalist explains that ... whereas ... (Pour commencer, le/la journaliste 
explique que ... tandis que...)  

Then in a second part, we are informed... (Puis dans une seconde partie, nous apprenons que...) 
In the next part, the journalist shows... so as to... (Dans la partie suivante, le journaliste montre... 
afin de ...)  



The last part concludes adding ... (La dernière partie conclut en ajoutant ...)  

The voiceover says : ... (La voix-off indique...)  
The slogan of this corporation is ... (Le sloggan de l'entreprise est ...) The company has no slogan. 
(L'entreprise n'a pas de slogan)  

Concerning my opinion on this video : This video is well-organized,easy to understand, 
interesting because the video raises a topical issue. (Concernant mon avis sur cette vidéo : La 
vidéo est bien organisée, facile à comprendre, intéressante car la vidéo évoque une question 
d’actualité)  

This video catches my eye because it is very attractive and dynamic. (Cette vidéo attire mon 
attention parce qu'elle est très attractive et dynamique)  

Each part develops one idea. (Chaque partie développe une idée) 

 
The video is not too long. I could listen to it several times. It allowed me to understand the video. 
(La vidéo n'est pas trop longue. J'ai pu l'écouter plusieurs fois. Cela m'a permis de comprendre la 
vidéo)  

The video denounces, criticizes; shows ... (La vidéo dénonce, critique, montre...)  

I disagree with this analysis because ... (Je désapprouve cette analyse parce que...) I approve of 
the analysis because ... (J'approuve cette analyse parce que...) 


